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(I lavori proseguono alle ore 14.04 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 495 presentata da Valle, inerente a
"Sospensione dell'attività del CIAO (Centro Infantile di Audiologia e Otologia) presso
l'Ospedale Martini"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 495.
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione.
Spero non abbia problemi a esporre la domanda.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
Come le accennavo per le vie brevi, su Cisco ho sentito bene l'Assessore. Registro però

(simultaneamente, ho effettuato un controllo con il computer, come mi ha segnalato il mio
collaboratore) che purtroppo non si sente per niente la diretta su FB del Consiglio regionale,
quindi penso ci sia un problema che non dipende dalla nostra connessione.

PRESIDENTE

Sì, l'abbiamo già rilevato. Grazie.

VALLE Daniele

Perfetto.
Pongo la domanda all'Assessore che riguarda il CIAO, la struttura cui è intitolata questa

interrogazione, che si occupa di attività d'impianto, di screening, di diagnosi e di controllo
successivo per gli impianti audiococleari, in particolare sulla prima infanzia che presenta
problematiche di carattere uditivo.

Da che cosa nasce questa interrogazione? Questo centro trova la sua sede nell'Ospedale
Martini, recentemente individuato tra i diversi COVID hospital della nostra Regione, il che ha
portato anche alla sospensione del pronto soccorso. Pochi giorni dopo anche tutta l'attività
ambulatoriale del Martini è stata riservata, con una nota dell'ASL, soltanto ai pazienti che
fossero COVID positivi, proprio per tenere per quanto possibile, immagino, separati i percorsi.

Mi risulta che le attività legate agli impianti e quindi di carattere operatorio siano state
dislocate all'Ospedale Regina Margherita, mediante una convenzione che consentirà
l'operatività delle circa venti operazioni già programmate per la fine dell'anno, però mi chiedevo
che fine farà l'attività dell'ambulatorio, che non è spostabile, per una serie di macchinari
piuttosto ingombranti e complessi necessari a questo tipo di attività. Non si può dislocare
altrimenti, però è anche molto pericoloso pensare che possa essere sospesa per un tempo
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verosimilmente indefinito, come quello che abbiamo di fronte, per quello che concerne tutta la
gestione della seconda fase.

PRESIDENTE

Grazie per l'illustrazione.
La parola all'Assessore Icardi per la risposta.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Abbiamo affrontato già settimane fa il tema delle attività del Centro infantile di audiologia

e otologia, che risponde all'acronimo CIAO, che effettivamente era dislocato presso l'Ospedale
Martini.

Con l'emergenza COVID l'Unità di crisi, con nota 1-74819 del 31 ottobre, ha convertito il
presidio ospedaliero Martini in un COVID hospital. Pertanto, l'ASL Città di Torino ha
provveduto alla riorganizzazione delle varie attività sanitarie che trovavano collocazione
all'ospedale Martini.

L'attività in oggetto è stata ripartita in due sedi diverse. Come il Consigliere ha citato
prima, l'attività chirurgica è stata trasferita, per quanto riguarda gli impianti cocleari e tutti
gli interventi necessari per questa tipologia di patologie, al Regina Margherita e, dalla prossima
settimana, inizieranno gli interventi che devono essere effettuati.

L'attività ambulatoriale, come mi conferma la Direzione generale dell'ASL, è stata
trasferita e funziona già da una settimana, per le prestazioni di tipo U e di tipo B, al Maria
Vittoria, quindi le prestazioni urgenti e indifferibili sono, comunque, garantite.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Luigi Icardi per la risposta.

OMISSIS

*****

(Alle ore 15.04 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.08)


